

Leçons sur l'Âge de l'Église de Philadelphie

Partie 1 :

Introduction et révision :

Révisons les âges que nous avons étudiés jusqu'à maintenant.

- Pouvez-vous nommer les cinq premiers âges de l'église? Éphèse, Smyrne, Pergame, Thyatire, Sardes
- Qui étaient les messagers? Paul, Irénée, Martin, Colomba, Luther
- Est-ce que quelqu'un sait quel est le prochain âge de l'église et son messager? Philadelphie, Wesley

Leçon 1 :

- Aujourd'hui, nous allons commencer notre étude de l'Âge de l'Église de Philadelphie. Premièrement, nous allons lire la lettre écrite à l'ange de l'église de Philadelphie.

Ouvrons notre Bible à Apocalypse 3.7-13.

- Allons verset par verset, alors que notre prophète donne l'interprétation divine de ces passages des Écritures comme seul peut le faire le septième ange. Souvenez-vous, c'est seulement au septième ange que les mystères ont été révélés. Aucun autre messager des âges de l'église ne pouvait nous enseigner ces choses. Qui est ce septième ange? Frère Branham!

Lisons Apocalypse 3.7.

- Écoutons Frère Branham alors qu'il nous parle de cet âge-là.

Et l'âge de l'église dont il est question ce soir, c'est l'Âge de l'Église de Philadelphie. Et l'étoile ou le—le messager, l'ange-messager de cet âge de l'église, nous croyons absolument, de tout notre cœur, que c'est John Wesley. Cet âge de l'église a commencé en 1750, quand l'âge de l'église luthérienne a pris fin, et a duré jusqu'around de 1900, vers l'an 1906 ap. J.-C., l'Âge de l'Église wesleyenne. 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 16

- Quelles sont les dates de cet Âge de l'Église? 1750-1906
- John Wesley est né en Angleterre, le quinzième d'une famille de dix-neuf enfants. Son père, John Wesley, était prédicateur, et sa mère, Susanna Wesley, était une sainte consacrée. Même si Susanna avait dix-neuf enfants, elle trouvait quand même du temps pour prier trois heures par jour pour ses enfants et pour leur enseigner des leçons de la Bible. Frère Branham a dit que c'est ce qui a fait de ses garçons ce qu'ils sont devenus. Écoutons Frère Branham nous parler un peu de John Wesley et de son frère, Charles.

Le grand compositeur de cantiques, Charles, son frère, est de ceux qui ont donné au monde les cantiques les plus inspirés que nous ayons jamais eus.

John était le collaborateur de George Whitefield. John—John Wesley et George—George Whitefield sont en fait les fondateurs du méthodisme...ou de la sanctification.

John se levait tôt tous les matins; pendant soixante ans, il s'est levé tous les matins à quatre heures. Voilà une chose dont l'église s'est éloignée. Pendant cinquante ans sans interruption, il s'est levé tous les jours à quatre heures et a prêché à cinq heures du matin. Et parfois, il prêchait deux à quatre fois par jour. En Angleterre, on dit que : "Il parcourait à cheval quatre mille cinq cents milles anglais [9450 km] chaque année, pour prêcher l'Évangile." Quatre mille cinq cents milles à dos de... Ce sont des milles anglais, vous savez, ils sont plus longs que les nôtres; pour prêcher l'Évangile. 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 35-37

Voici ce que dit le Saint, le Véritable, celui qui a la clef de David, celui qui ouvre, et personne ne fermera, celui qui ferme, et personne n'ouvrira :

- Souvenez-vous, dans chacun de ces âges, après l'ordre d'écrire, Jésus révèle qu'Il est la Divinité suprême!
- Le mot Philadelphie signifie "amour fraternel". Frère Branham l'appelle aussi le grand âge "missionnaire" et l'âge de la "porte ouverte". Frère Branham va décrire cet âge pour nous.

Ils ont ouvert beaucoup de portes pendant cet âge-là : la porte de l'Évangile, la porte des champs missionnaires, la—la—la porte du retour à Christ, tout était ouvert pendant cet âge-là. Et vous pouvez voir ce qu'ils ont fait, ces frères ont fait du bon travail. 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 57-58

- Il y a eu beaucoup de grands missionnaires pendant cet âge-ci; les hommes que Frère Branham a mentionnés, ainsi que beaucoup d'autres qu'il n'a pas mentionnés. Ils utilisaient les journaux, des tracts et des livres pour parler de Jésus au monde entier. Cependant, ils n'ont pas fait la démonstration de la puissance de l'Évangile. Quand cela aura été accompli dans le monde entier, Jésus viendra.
- Une autre chose importante à noter, c'est que John Wesley est considéré comme le fondateur de l'église méthodiste. Il était appelé un méthodiste à cause de ses façons de procéder. Les méthodistes sont devenus une dénomination après le départ de John Wesley, mais John Wesley est venu avec un message important, en restaurant une phase de l'Arbre de l'Épouse.
- Premièrement, Luther est venu avec...? La justification

- Ensuite, Wesley est arrivé sur la scène. Il a apporté le message de...? La sanctification

Écoutons Frère Branham alors qu'il nous parle de ceci.

Faisons un retour en arrière dans notre pensée. À partir de ce grand âge missionnaire des méthodistes qui a balayé le pays avec le message de la sanctification. Luther, c'était par la justification. Wesley est venu avec le message de la sanctification. 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 112

Lisons Apocalypse 3.8 et Jean 10.7.

- Qui est cette porte de la bergerie? Jésus
- Qui est la "brebis"? Moi! (Levez votre main.)

Frère Branham nous enseignera tout au sujet de cette "porte ouverte" que personne ne peut ouvrir ni fermer.

"Une porte ouverte." Qu'est-ce que c'était? C'était la révélation de la Divinité suprême de Jésus-Christ : non pas une deuxième personne d'une trinité, mais Dieu Lui-même fait chair et habitant parmi nous. 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 119

- Qu'est-ce que cette "porte ouverte" représente? La révélation de la Divinité suprême de Jésus-Christ, Dieu fait chair, qui habite parmi nous. Jésus était Dieu dans un corps! La "porte ouverte" est la révélation qu'Il est Dieu.
- Quel est le "Nom"? Jésus
- Le Nom de Dieu est Jésus! C'est ça, le Nom; tous les autres ne sont que des titres, comme maman, professeur, ami, fille, sœur, mais mon nom est... (Votre nom.)
- Où cette "porte ouverte" a-t-elle été mise? Entre l'âge de Philadelphie et celui de Laodicée.
- Maintenant, la dernière partie de ce passage de l'Écriture déclare : "car tu as peu de force, et tu as gardé ma parole, et tu n'as pas renié mon nom." Frère Branham nous dira exactement comment ils ont reçu leur force. Écoutez attentivement afin que vous puissiez répondre à cette question.

"Gardé Ma Parole", c'est comme ça qu'ils ont obtenu leur force. C'est comme ça qu'ils ont eu leur révélation. Celui qui s'est emparé de la Bible quand Luther L'a imprimée, et Elle s'est répandue à travers l'âge de Wesley et tout, ils s'En sont emparé et ont gardé la Parole; ils ont vu la révélation de Jésus-Christ, que Dieu s'est fait chair parmi nous, et le baptême d'eau au Nom de Jésus, alors ils ont embrassé directement cela. Voilà. C'est là qu'ils—qu'ils ont donc reçu Son Nom. 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 164

- Alors comment ont-ils obtenu leur force? Ils ont gardé la Parole. C'est ainsi qu'ils ont obtenu leur force. C'est ainsi que nous obtiendrons de la force : en gardant la Parole, et pour traverser cette porte ouverte.

Partie 2 :

Introduction et révision :

- Lors de la dernière leçon, nous avons commencé à parler du sixième âge de l'église. Qui peut me dire le nom de cet âge? Philadelphie
- Qui était le messager? John Wesley
- Wesley a apporté le message de...? La sanctification
- Qu'est-ce que Philadelphie signifie? L'amour fraternel
- C'était un grand âge de...? Missionnaires

Leçon 2 :

- Eh bien, la dernière fois, nous avons parlé de la "porte ouverte". Nous avons dit que Jésus est la Porte, qu'Il était Dieu en chair, et la RÉVÉLATION de Sa Divinité suprême.
- Où/quand puis-je trouver cette porte? Entre les deux derniers âges
- Alors reprenons où nous avons arrêté, au verset 9.

Lisons Apocalypse 3.7-9.

- Qui se souvient de ce qu'était la synagogue de Satan? Nous en avons parlé dans l'Âge de l'Église de Pergame. Les Nicolaïtes
- Souvenez-vous, après l'âge des ténèbres, Luther est arrivé sur la scène, et la lune reflétait un peu de lumière, ce qui représentait la vraie Église. C'était presque couvert pendant l'âge des ténèbres. Maintenant, pendant le temps de Wesley, nous avons un peu plus de Lumière. Vous pouvez voir que la fausse église, cette église des Nicolaïtes, était encore en majorité.
- Écoutons Frère Branham nous donner un enseignement sur ce verset.

Voilà. Cette Laodicée...ou, je veux dire cet âge de l'église des Nicolaïtes, où ils ont formé une dénomination. Regardez bien, c'est pour montrer qu'ils étaient une église, une synagogue, une église, une église dénominationnelle. Oh, frère! "La synagogue de Satan." Donc, les œuvres des dénominations sont du diable! Pas les Chrétiens, là, souvenez-vous, ils sont Chrétiens, mais la dénomination elle-même. Très bien. 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 199

Lisons Romains 2.29.

Qu'est-ce qu'un—qu'est-ce qu'un Juif? Un Chrétien rempli de l'Esprit, du Saint-Esprit! "Je sais que tu es ici, après cet âge de la sanctification où ils prétendent 'avoir reçu le Saint-Esprit', mais c'est lui qui l'a dit, pas moi." Ils prétendaient avoir reçu le Saint-Esprit sans que les miracles les accompagnent, mais Il a dit : "Ce sont des menteurs." "Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru." On ne peut pas Le faire mentir. Oh, frère! Cela vous aveugle complètement. Voyez? Oh! la la! 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 203

- Donc, cette synagogue de Satan, ce sont les Nicolaïtes. Or, ces Nicolaïtes ont été introduits tout là-bas dans le premier âge de l'église. Paul a donné un avertissement à leur sujet, et ils les appelés des loups. Ils sont des dénominations qui se sont organisées. Quand vous formez une organisation ou une dénomination, ou que vous vous joignez à une dénomination, vous êtes conduits par des hommes, non pas par le Saint-Esprit. Ils ont contesté l'œuvre du Saint-Esprit, et ils ont fait un grand système dirigé par des hommes pour conduire l'église du Dieu vivant. Nous voulons le Saint-Esprit! Nous pouvons entendre le Saint-Esprit nous parler, le saviez-vous? Nous appuyons sur Lecture!
- Un Juif, qu'est-ce que c'est? Dans ce cas-ci, Frère Branham a dit que c'était un Chrétien rempli du Saint-Esprit, avec des signes qui l'accompagnaient. Les signes, qu'est-ce que c'est? Voici des exemples : des confirmations surnaturelles, la guérison, la résurrection des morts. Nous pourrions énumérer de nombreux Chrétiens remplis du Saint-Esprit, comme Polycarpe, Martin, etc., qui avaient des signes qui accompagnaient le ministère que Dieu leur avait donné. Ceux qui disaient qu'ils avaient le Saint-Esprit, mais qui ne l'avaient pas, étaient des menteurs et de la synagogue de Satan. Ils n'avaient même pas la révélation que Jésus était Dieu en chair.

Lisons Apocalypse 3.10.

- Notre prophète expliquera ce qu'est l'heure de la tentation, et quand cela est arrivé.

Parce que tu as gardé les paroles de la persévérance en moi, je te garderai aussi à l'heure de la tentation...

Observez bien, je veux vous montrer que ce n'est pas de l'âge méthodiste dont je parle, mais du chevauchement. Regardez! Êtes-vous prêt à l'entendre? Tout le monde? Écoutez attentivement : 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 234

Maintenant, cette grande "tentation", l'heure de la tentation qui viendra pour éprouver le monde entier, va jusque dans la Tribulation. Nous verrons cela dans quelques instants. Cela va jusque dans la Tribulation, et la Tribulation n'est pas venue aux jours de Wesley. 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 236

- Ceci parle d'un temps à venir. Il y aura une porte ouverte pour le petit reste qui garde Sa Parole, pour échapper à la Tribulation qui éprouvera ceux qui habitent sur la terre. L'Épouse sera partie.
- Le verset suivant parle d'une couronne.

Lisons Apocalypse 3.11.

- Qui se souvient de la couronne dont il est parlé dans l'âge de Smyrne? Que représentait-elle? La Vie Éternelle

Qu'est-ce qu'une "couronne"? Qu'est-ce qu'une couronne? C'est un—c'est un—c'est un... Une couronne signifie que vous "avez—avez un domaine". Si vous êtes couronné, c'est que vous êtes un roi. Voyez? Nous sommes fils de Dieu quand nous sommes couronnés de la Vie Éternelle, et notre domaine, c'est la terre : "Ce qui fait de vous des sacrificateurs et des rois pour Dieu." N'est-ce pas? Alors, voilà.
60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 239

- Nous sommes des fils et des filles de Dieu, couronnés de la Vie Éternelle! Où est notre domaine, en tant qu'enfants du Roi? Juste ici, sur la terre. Nous régnerons sur cette terre avec notre Époux, le ROI!
- Ensuite, nous voulons parler des récompenses qui sont données au vainqueur. Ça, c'est nous! Ces récompenses seront pour tous ceux qui auront vaincu le mal dans cet âge-ci et dans les âges à venir.

Lisons Apocalypse 3.12.

- Voyons ce que la colonne représente.

Tout est entré par la Porte, Jésus! "Et celui qui vaincra, Je ferai de lui une colonne." Autrement dit, une partie du fondement. "Que lui donnerai-Je? Je mettrai en lui la Doctrine des apôtres et des prophètes du début, et Je lui donnerai la Révélation." Qu'ont dit les prophètes à Son sujet? Il est Conseiller, Prince de la Paix, Dieu Tout-Puissant, Père éternel. C'est ce qu'ils ont dit, les prophètes, les apôtres. "Et celui qui pourra vaincre toutes ces synagogues de Satan, demeurer libre et fixer son regard sur la Porte, Je ferai de lui une colonne, Je le remettrai dans le fondement de Ma Parole dans la Maison de Mon Dieu." Oh! la la! "Je le mettrai là, dans cette colonne, dans le fondement où vous vous en tenez strictement à la Parole." Amen. J'aime ça, frère, C'est bon. Je me comporte peut-être drôlement, je...mais je me sens bien. Très bien.

...ferai de lui une... Celui qui va vaincre...ferai de lui une colonne dans le temple de mon Dieu, et il n'en sortira plus;...

Qu'est-ce que c'est? S'il est une colonne, il n'en sortira plus. Il est l'Épouse! C'est vrai. 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 247

- Regardons une autre partie de ce même passage de l'Écriture.

...j'écrirai sur lui le nom de mon Dieu, et le nom de la ville de mon Dieu,...

- Quel est ce nom? Jésus

"...j'écrirai sur lui le nom de mon Dieu, et le nom de la ville de mon Dieu,..."

C'est tout le temps la même chose : Jésus, Jésus, Jésus. Et l'Épouse est mariée à Jésus, ce qui fait d'Elle Mme Jésus; et ainsi de suite, voyez. 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 263

- Jésus est ce Nom merveilleux! Je suis tellement fier de m'appeler M^{me} Jésus avec vous, l'Épouse de Jésus-Christ. Tout comme lorsque votre mère a marié votre père, elle a abandonné son ancien nom de famille et a pris un nouveau nom, le nom de votre père. Nous sommes devenus M^{me} Jésus!

- La dernière partie de ce passage de l'Écriture déclare...

...j'écrirai sur lui le nom de mon Dieu, et le nom de la ville de mon Dieu, de la nouvelle Jérusalem qui descend du ciel d'auprès de mon Dieu, et mon nom nouveau.

- Écoutons Frère Branham nous parler de cette Nouvelle Jérusalem.

"La Ville." Il continue et dit que c'est "la Nouvelle Jérusalem". Voyez, la Nouvelle Jérusalem. "Je mettrai sur lui la Nouvelle Jérusalem." Donc, l'Épouse, ou l'Église, c'est la Nouvelle Jérusalem. Combien le savent? C'est l'Église elle-même qui est la Nouvelle Jérusalem. Croyez-vous cela? 60-1210 — L'Âge de l'Église de Philadelphie, par. 259

Lisons Apocalypse 21.1-2.

- L'Épouse Elle-même, les vainqueurs de tous les âges, forme cette Nouvelle Jérusalem.
- Examinons le dernier verset qui s'adresse à cet âge de l'église.

Lisons Apocalypse 3.13

- Chaque âge se termine par ce même avertissement : écoutez la Voix du Seigneur. Comment savons-nous ce que l'Esprit a dit aux églises? Nous appuyons sur Lecture! L'ange de chaque âge a apporté ce que l'Esprit a dit à l'église de son âge.

Apocalypse 3.13 : "Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises." Chaque âge reçoit pour finir le même avertissement. C'est l'exhortation

constante aux Églises, pour qu'elles écoutent la voix du Seigneur. Dans cet âge, l'exhortation est encore plus pressante que dans les âges précédents, car dans cet âge, la venue du Seigneur est vraiment proche. On pourrait se poser cette question : "S'il y a un autre âge après celui-ci, pourquoi cette urgence?" Voici la réponse. Le dernier âge sera court — une œuvre rapide pour tout consommer. Non seulement il en sera ainsi, mais il faut aussi toujours garder en mémoire qu'aux yeux de Dieu, le temps est quelque chose de tellement fugitif; en effet, mille ans sont comme un jour. Et s'Il vient dans quelques heures, selon Sa vision du temps, alors bien sûr, Il doit nous avertir en toute urgence, et Sa voix doit résonner constamment dans nos cœurs, afin que nous soyons prêts pour Sa venue.

Oh, il y a tant de voix dans le monde, tant de problèmes et de besoins qui insistent pour avoir notre attention, mais aucune voix ne sera jamais aussi importante et aussi digne de notre attention que la voix de l'Esprit. Alors : "Que celui qui a des oreilles pour entendre entende ce que l'Esprit dit aux Églises." Exposé des Sept Âges de l'Église, p. 309